

かさおか ウオッチング

Photo



▶夏だ！海だ！海水浴だ！

絶好の海水浴日和となった七月四日、白石島海水浴場で海開きが行われ、市内外から約二百人のツアー参加者が訪れました。

最初は、一斉に海に駆けだして海開きの幕開け。その後、地引き網や魚のつかみ取りなどを体験し、とれた魚は昼食としてみんなでおいしく食べていました。また、午後からは、シーカヤックレースやビーチフラッグといった海辺ならではのゲームで、子どもたちも大はしゃぎしていました。



◀県大会出場を目指して

7月17日から18日にかけて、市内中学校の総合体育大会が古代の丘スポーツ公園や市民体育センターなどを会場として開催されました。

行われたのは、柔道や剣道、サッカーなどの8競技で、参加した選

手たちは、県大会の出場を目指して、真剣勝負をしていました。



▶全英オープンをかけた

熱き戦い



六月二十四日から二十七日までの四日間、瀬戸内海ゴルフ倶楽部において、全英への道へ2004ミスノオープンが開催されました。今年は、初日以外は雨に見舞われ悪条件でのプレーとなりましたが、それでもトッププロのすばらしいショットを一目見ようと熱心なギャラリーが多く集まりました。

また、ギャラリープラザ内の笠岡市コーナーでは、笠岡ラーメンの販売や干拓牛の丸焼きなどが行われ、多くの人に笠岡の「食」をPRしていました。

◀島の医療充実に向けて

7月8日、飛島診療所の開所式が、島民など約70人が出席して行われました。旧飛島中学校の職員室だった場所を活用したこの診療所には看板が設置され、その除幕が行われた後、島民への診療が開始されました。

飛島診療所は、市が指定した民間企業などが管理運営を行う「指定管理者制度」を市内で初めて導入。医療法人福嶋医院の医師が、月2日、内科とりハビリテーション科の診療を行っています。

